



NOTA DE PRENSA N° 004 - 2018-GR.CAJ/RENAMA

Día mundial de la Vida Silvestre: un día para recapacitar

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



El 20 de diciembre de 2013, la Asamblea General de la ONU proclamó el 3 de marzo como el Día Mundial de la Vida Silvestre.

Con el transcurrir del tiempo, muchas especies silvestres se han extinguido a consecuencia de diversos factores como la pérdida del hábitat, el cambio climático, la caza furtiva y el tráfico indiscriminado. La suerte de las especies silvestres del mundo estará muy pronto en las manos de la siguiente generación.

Es por ello que surge la necesidad de mejorar las medidas que garanticen la supervivencia de las especies silvestres en sus hábitats naturales, las mismas que deben impartirse de generación en generación para que la juventud debe sentir la necesidad de comunicar los objetivos de conservación a una sociedad más amplia.

Es en este sentido que la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, por intermedio del proyecto "Mejoramiento de los Servicios de Gestión Ambiental de la Gerencia de Recursos Naturales y Medio Ambiente", MESEGEAM, en coordinación con SERFOR y la Municipalidad Provincial de Cajamarca, organizará una exposición fotográfica, la misma que se llevará a cabo en las instalaciones del Complejo Monumental Belén el día 06 de marzo a partir de las 03:00 p.m. Esta actividad se desarrollará con el objetivo sensibilizar a la población en general respecto al tráfico ilegal de la fauna silvestre y que estos no son mascotas.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
"Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional"
"Decenio de la Igualdad de oportunidades para



En la exposición podremos apreciar la diversidad de especies con la cuenta la región de Cajamarca y nuestro país; además podremos conocer la importancia de endemismos con la que contamos así como las especies que en la actualidad están en peligro de extinción por la acción irracional del ser humano.

La celebración del Día Mundial de la Vida Silvestre, parte del calendario ambiental, es una buena oportunidad, no solo, para celebrar la belleza de la diversidad de nuestro país, sino también, para crear conciencia respecto a los beneficios que la conservación de estas formas de vida tienen para la humanidad

Nota: La exposición estará abierta al público hasta fines del mes de marzo y el ingreso a la misma es libre.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 02 de marzo de 2018

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE***